

Aportan en Suecia fondos solidarios para ayudar a Cuba

Image not found or type unknown



En una declaración realizada el lunes, la asociación convocó a la solidaridad con Cuba y activó su cuenta para facilitar los aportes.

Estocolmo, 11 ago (RHC) La Asociación Sueco-Cubana de solidaridad informó este jueves el aporte de 10 mil euros para respaldar los esfuerzos de la nación caribeña frente al devastador incendio en la Base de Supertanqueros de Matanzas y sus consecuencias.

El presidente de la asociación, Zoltan Tiroler, compartió el anuncio del donativo, enmarcado en el apoyo práctico promovido por la organización a la nación caribeña, donde las autoridades confirmaron la víspera que está bajo control el fuego desatado el viernes tras el impacto de un rayo en un depósito de combustible.

En una declaración realizada el lunes, la asociación convocó a la solidaridad con Cuba y activó su cuenta para facilitar los aportes.

Asimismo, instó al gobierno de Suecia y a la Unión Europea (UE) a ayudar de una manera urgente y concreta, en sintonía con el Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación Cuba-UE, firmado en 2016.

Anoche, la Asociación Sueco-Cubana denunció el obstáculo que el bloqueo estadounidense, una política vigente por más de 60 años, representa para que la ayuda fluya hacia el país caribeño, en particular la financiera.

Al respecto, repudió la negativa de la plataforma estadounidense de financiación colectiva GoFundMe a aceptar donativos destinados a la isla en los difíciles momentos que vive su pueblo.

De acuerdo con la organización, resulta repudiable que algunos insistan en decir que la política genocida de Estados Unidos contra Cuba es un problema bilateral. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/296238-aportan-en-suecia-fondos-solidarios-para-ayudar-a-cuba>



Radio Habana Cuba